

CHÂTILLON-SUR-SEINE ÉVÉNEMENT

La ville étape se prépare à accueillir les cinq cents cyclotouristes

Le 3 août, la commune accueillera les participants à la Semaine fédérale internationale de cyclotourisme.

La 78^e Semaine fédérale internationale de cyclotourisme se déroulera cette année en Côte-d'Or, du 31 juillet au 7 août. Une étape est prévue à Châtillon-sur-Seine, le 3 août. Rencontre avec Robert Détot, le président du club Châtillon Cyclotouriste, qui prépare activement cette journée.

Comment le club a-t-il prévu cette journée pas comme les autres ?

« Nous avons décidé, en accord avec la municipalité et avec son aide, de décorer la ville et le parcours dans la cité. Depuis un an, Maurice Toussaint a fait le tour des déchetteries et nous avons récupéré une cinquantaine de vélos que nous avons repeints. Ils seront décorés avec les fleurs en papier de la Saint-Vincent. Les services techniques de la Ville ont "planté" les vélos depuis déjà plus d'un mois sur les deux ronds-points d'entrée (route de Dijon et route de Troyes) ainsi que le jet d'eau sur la place Marmont. Nous allons décorer le parcours, le moment venu, ainsi que d'autres communes concernées, comme Chamesson et Buncey. »

Avez-vous dû solliciter beaucoup de bénévoles pour cet événement ?

« En effet, nous en comptons environ trente-cinq, membres du club ou non. Il a également fallu choisir le site du point d'accueil ; pour des raisons pratiques, notre choix s'est porté sur l'es-



■ Robert Détot, au jet d'eau, est prêt pour la journée du 3 août. Photo Dominique ROMANO

pace Luc-Schreder. Nous avons prévu plusieurs animations, dont une exposition de voitures anciennes. »

Qui dit ville étape, dit arrivée.

Comment est-elle prévue ?

« Les quelque cinq cents participants – pour la partie châtilonnaise – arriveront par la route de Dijon et suivront un parcours balisé et protégé le menant en ville, avant de passer par la Douix et de rejoindre la salle Schreder par la rue du Bourg-à-Mont. Ce circuit a été validé par les organisateurs côte-d'oriens et la commission de sécurité. Comme les cyclos ne sont pas chronométrés, ils ont le temps de flâner en ville et même de s'arrêter. C'est du cyclotourisme, pas une course ! »



■ Maurice Toussaint, ici au rond-point de la route de Troyes, a récupéré de nombreux vélos. Photo D. R.

VAL DE SEINE

Le premier Festi'Val de Seine a tenu ses promesses

Des centaines de personnes ont assisté à un moment festif et culturel dans le cadre du premier Festi'Val de Seine. Vendredi, l'Ermitage du val de Seine, à Baigneux-les-Juifs, a accueilli un apéro concert avec pour thème "Scènes du monde" avec les tamalous de la Lyre châtilonnaise. Saint-Marc-sur-Seine a accueilli, samedi soir, des musiques du Brésil, pop rock, ainsi que la Banda vittellienne. Une journée familiale était proposée dimanche avec randonnées, contes, pique-nique, spectacle avec U-Ma-kata, expositions artisanales et concert folk blues avec Cedilla.

➔ **WEB** Plus de photos sur notre site Internet, rubrique haute Côte-d'Or.



■ Photo Michèle PIELIN